



XXVI Domingo del TO

1 octubre 2023 - Ciclo A



CRITERIOS DIFERENTES



AMBIENTACIÓN

A ti Señor de la viña, Maestro del Reino, de la persona, del pequeño, del sin voz, del sin palabra y del amor, de la ternura, del silencio, de la palabra en el momento, siempre abierto a todos, cercano, sencillo, delicado. Como al amigo, te dedico tiempo, escucho tu palabra, me implicó.

Tu eres mi viento, el buen propósito, mi norte hacia el que yo quiero caminar y llenarme de todo aquello que ilumine y de sentido a mi vida para ir hacia el otro y caminar con él lo necesario. Despertar mis sentidos, sabiendo que una cosa es cierta, que estás, que me quieres y que esperas siempre mi respuesta, aunque sea en otro momento.

Eres el de la primera hora, también el de la última. Eres el que eres y estás siempre en el rostro, en la palabra y en el silencio.

CANTO. JOSÉ IBÁÑEZ - ERES MI DIOS

<https://www.youtube.com/watch?v=dOMXGjqDGB8>

EVANGELIO – Mateo 21, 28 – 32

«En aquel tiempo, Jesús dijo a los sacerdotes y a los ancianos del Templo: Un hombre tenía dos hijos. Llegándose al primero, le dijo: Hijo, vete hoy a trabajar en la viña. Y él respondió: 'No quiero', pero después se arrepintió y fue. Llegándose al segundo, le dijo lo mismo. Y él respondió: 'Voy, Señor', y no fue. ¿Cuál de los dos hizo la voluntad del padre?» - «El primero» - le dicen. Díceles Jesús: «En verdad os digo que los publicanos y las rameraas llegan antes que vosotros al Reino de Dios. Porque vino Juan a vosotros por camino de justicia, y no creísteis en Él, mientras que los publicanos y las rameraas creyeron en Él. Y vosotros, ni viéndolo, os arrepentisteis después, para creer en Él.

Para profundizar en la Palabra (*Marie-Noëlle THABUT*)

Hoy, el capítulo 18 de Ezequiel va y viene varias veces sobre el tema: **aún es momento de cambiar de comportamiento o de camino, de convertirse.** Apartarse del mal para ponerse a practicar el derecho y la justicia. Para llegar ahí, la audacia nos está permitida, y es el Salmo 24 (25) el que nos procura las palabras necesarias para volvernos hacia el Dios de ternura y de fidelidad, lento a la cólera y lleno de amor, para cantar y « provocar » a Dios nuestro Padre: « Acuérdate SEÑOR, tu ternura, tu amor que es para siempre». **¡La conversión está en nuestras manos!**

Seguidamente, San Pablo, en el segundo capítulo de la carta a los Filipenses, nos dice cómo se vive « en Cristo ». Esta fórmula « en Cristo » nos muestra que, de alguna manera, formamos parte de Él ; y esta nueva identidad, que es común a todos los bautizados, sobrepasa todas nuestras diversidades ; a partir de ahora, todos llevamos el mismo apellido: «CRISTIANO». Este apellido nos envía a hacer honor a nuestra familia con la práctica del consuelo, amor, comunión, ternura y piedad **¡Es el signo de pertenencia!**

Finalmente, en el evangelio de Mateo, Jesús engancha, sin transición la parábola y su aplicación. Jesús comienza por la parábola: los dos

hijos a los que se les solicita ir a la viña. El primero se niega y, a pesar de todo, termina por ir a la viña; el segundo se apresura a decir si...y no hace lo que le han pedido. Y Jesús hace una pregunta, aparentemente muy simple, a los sacerdotes y a los ancianos: «¿Cuál de los dos ha hecho la voluntad del Padre?»

Entre los que escuchaban a Jesús, se encontraban los publicanos y las prostitutas, porque tenían el vivo sentimiento de su indignidad y de su pobreza, eran posiblemente, los más aptos a convertirse; ¿Puede ser que tuvieran los oídos y el corazón dispuestos a abrirse? **Los oídos y el corazón abiertos, es lo propio del creyente.** Jesús insiste sobre la palabra «creer»: «Juan el Bautista vino hasta vosotros, viviendo según la justicia, y no habéis creído en su palabra, mientras que los publicanos y las prostitutas creyeron en ella. Justamente, la dificultad para los jefes de los sacerdotes y para los ancianos, que estaban allí, era poner la fe en la palabra del Bautista y, después en la de Jesús, es decir, en dos individuos que, a sus ojos, no tenían ninguna legitimidad. Si Jesús propone esta parábola a sus interlocutores es, justamente, para llevarlos a abrir los ojos. En la parábola, Jesús va hasta a poner en tela de juicio la actitud religiosa de los mismos: ¿Estáis seguros solamente, de haber ido a trabajar a mi viña? **¡Lo que mi Padre espera, son los frutos de la justicia!**

Pistas para la oración

1. ¿Qué dice le la parábola a tu realidad? ¿Cómo escuchas a esas personas que te hablan de Dios?
2. ¿A qué viña te invita Dios a trabajar hoy?
3. ¿Cuál es tu respuesta a la invitación de Dios?

MÚSICA AMBIENTAL



THE LONGING - PART 1 - FELIXDROID

<https://www.youtube.com/watch?v=wS6rBpO0F0A>

PERFECTOS/IMPERFECTOS

Hay noes que son síes
y hay síes que son noes.
Los que creyeron,
los imperfectos,
los que no son comprados
con adulaciones,
los que son como son,
imperfectos a los ojos
de todos.
Pequeños, vulnerables
a los ojos de Dios.
Tú que habitas
en la sencillez.
Abre nuestra mente,
hazla dócil y sensible
a lo pequeño,
a lo humilde,
a los sencillos.
Tú que me invitas
a trabajar en la viña,
no importa la hora,
los que sí van,
de los que hablan
sus obras,
sus creencias prácticas.
No los de las cosas

aprendidas,
sin raíces.
Teorías vacías,
faltas de sentido.
Voy Señor a tu viña,
Quiero ver las cosas
como son,
sin enmascarar realidades,
sin autoengaños,
sin engañar a nadie.
Lo que agrada,
entre lo que es justo
y lo que no lo es.
Saber elegir,
convertirnos.
Caminamos hacia
un horizonte de vida,
reconociendo límites,
abiertos a lo que Dios
nos va diciendo.
Dios que salvas,
cuenta conmigo.
No discursos teóricos,
experiencias concretas.
Un yo,
en un nosotros.

CANTO. ADORARTE - JESÚS CABELLO & JOSE IBÁÑEZ

https://youtu.be/QURty7Rgcx0?si=KrQID_fc2PZch4fg

JESÚS CABELLO - MI GUARDIÁN

https://youtu.be/LNc2j_YG8mU?si=C6R79-DJhpgLzhp7



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA
(España) www.chcsa.org

